
Д.С. Тихонов, вступив в клуб, проявил похваль-
ную активность, подготовив доклад и на следую-
щее – летнее – заседание семинара на тему «Про-
блемы ультразвуковой дефектометрии сварных со-
единений при эксплуатационном контроле трубо-
проводов АЭС». На этот раз пару ему составил 
А.В. Макаров (ООО «ЛЕНТЕСТ») с докладом о
нюансах радиационного НК ‒ «Некоторые особен-
ности технологии радиационного контроля по
требованиям ГОСТ Р 50.05.07‒2018 и ГОСТ Р ИСО
11699-2‒2022» (рис. 4).

Осеннее заседание семинара состоялось 26 ок-
тября. О расчете АРД-диаграмм для раздельно-со-
вмещенных преобразователей собравшимся доло-
жил А.А. Дерябин (ООО «А3-Инжиниринг», рис. 5). 

Доклад носил дискуссионный характер, вызвал
много вопросов (особую активность проявили
М.В. Григорьев, А.В. Давыдкин, К.С. Паврос и 
Л.Ю. Могильнер, рис. 6) и большое, длительное
обсуждение.

С сообщением от ТК371 «Неразрушающий
контроль» Росстандарта выступила ответственный
секретарь ТК В.В. Алехнович (рис. 7), которая рас-

сказала о структуре ТК, Плане национальной стан-
дартизации в области НК на 2025 год, работе рос-
сийских специалистов в ISO TC 135 и пр.

В конце заседания, которое прошло в творче-
ской и дружеской обстановке, С.Р. Цомук коротко
проинформировал коллег о начале подготовки
очередной конференции «Ультразвуковая дефек-
тоскопия металлоконструкций (УЗДМ)», которая
будет посвящена 100-летию со дня рождения А.К.
Гурвича и запланирована на конец мая 2025 г. в
Санкт-Петербурге (Петергофе). Кроме того, С.Р.
Цомук поблагодарил участников семинара за ак-
тивность и заинтересованность в обсуждении во-
просов и напомнил, что последнее заседание года
состоится в декабре и пройдет на кафедре электро-
акустики и ультразвуковой техники (ЭУТ) СПбГЭ-
ТУ «ЛЭТИ», которая уже неоднократно гостепри-
имно принимала участников «Гурвич-Клуба».
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